

# Mit dem Radl vom Tegernsee ins wilde Kurdistan

## Ein Touren-Eintrag auf der Bayerländer-Homepage

*Peter und Rosi Gloggner*

- Gebiet :           Balkan und Kleinasien  
Art :               Radltour  
Bedingungen :    Gut  
Bemerkung :     *Fast 5000 km und 10 Wochen voll intensiver Erlebnisse  
liegen hinter uns. Wir wären schon beinahe weitergeradelt,  
nachdem am Ziel China näher war als die Heimat.*
- Highlight :       ☺ ☺ ☺



*An der armenischen Grenze*

### Kommentare

- Viele Grüße aus Island  
Herzlichen Glückwunsch vor allem an Rosi; Super Leistung, ich hoffe  
Ihr könnt noch oder schon wieder sitzen.  
LG *Martin Mair, 17.07.2011*
- Bist Du deppert!  
Sauber - die Tegernseer Rentner lassen's krachen ☺!  
*Markus Stadler, 17.07.2011*

- Ich hoff ich bin im Rentenalter auch noch so fit.  
Herzlichen Glückwunsch!

*Markus Seidel, 18.07.2011*



*Kinder am Vansee*

- Glückwünsche auch aus Piemont  
Wir haben auch wunderschöne Erinnerungen an Kurdistan, aber mit dem Fahrrad ist das alles sicher noch viel intensiver. Ihr habt auch bewiesen: Wenn die Investmentbanker das nächste Mal die Welt total in die Scheiße geritten haben (Originalton Helmut Schmidt!!!), können gut trainierte Rentner immer noch ins Aladag-Gebirge fahren.

*Ernst Göttler, 18.07.2011*



*Steppenlager bei Kars*